
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

■ 第４グループガバナー補佐 清水恒信様（大宮西RC）  

■ 元財団奨学生(ジャパンプログラム)  ルバさんご家族 

 

 

 本日は、第４グループガバナー補

佐 清水恒信様には表敬訪問を頂き

ましてありがとうございます。この

年度中、何度私共のクラブにご訪問

を頂いたか正確に思い出せない程、

心に掛けてくださり、ご指導を賜

り、感謝の念に堪えません。また最

終例会にもご出席頂けるとの事で心

より歓迎しお待ち申し上げております。 

 ルバさん、ようこそいらっしゃいました。私はルバさんとは「初めまし

て」なのですが、過去にうちのクラブで財団奨学生として日本で勉強され

ていた時にルバさんをホストしていたとの事でした。 

先程、名刺を交換したのですが、そこには「Embassy of Japan」日本大使

館と記されていました。優秀な学生であった事、現在も活躍されている事

を窺い知る事ができました。 

ベテラン会員の加藤さんや田中パストガバナーも楽しみにこの日を待って

いました。素晴らしい家族を連れてのご訪問をクラブ一同うれしく思って

おります。 
 

 後、残すところ今年度も1ヵ月となりました。振り返って見ると皆様か

らお褒めの言葉を頂いたりする事もあり、自分なりに考えてみても素晴ら

しいと思える結果が出ていると思います。本来、私は何の力も無い人間で

す。しかし、担当理事、担当委員長、そして各委員、である皆様が本当に

一生懸命、親身になって活動をしてくれた結果であります。心から皆様に

感謝申し上げます。このクラブが持っている経験や個々の力は素晴らしい

ものだと、今回、会長という立場から見させて頂いて確信を持ちました。

今後、会長や幹事等の要職を務める方々に伝えたいのですが、このクラブ

の力を個々の力を信じて、臨んでもらえれば皆が必ず支えてくれます。安

心してロータリーの経験を積み上げてください。 

 私自身一つだけ解せない部分がありました。それは「巡り合わせ」や

「運」等は人の努力で何とかなるものではありません。今年度は、それら

が図られた様に好転していたと思います。私の結論としては、青山いづみ

会員が死してなおクラブを見守り続け、ある時には仏様の力を貸して下

さったのだと思っております。そうとしか説明がつかないのです。 

 任期も残りわずかとなりましたが、最後まで力を振り絞って頑張りま

す。皆様、どうぞ宜しくお願い申し上げます。  

会長挨拶 丹野寿明会長 
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斉   唱 君が代･奉仕の理想 
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◆加藤和正会員お客様紹介 

ジャパンプログラム(財団奨学生)ルバさんは、2000

年4月私が会長で、田中徹夫パストガバナーが7月から

ガバナーとしてスタートする時に、2770地区へロータ

リー財団奨学生として文教大学へ日本語と日本の文化

を勉強する為、1年間留学致しました。ルバさんのお

世話役として酒井由雄ご夫妻に一生懸命ご活躍を頂き

ました。 

◆ジャパンプログラム(財団奨学生) 

 ルバさんご挨拶 

皆さんこんにちは。2000年のロータリー財団の奨学

生として、日本語を学びました。文教大学に行きまし

た。そしてその後、桜美林大学に入りました。今はバ

ングラデシュにある日本大使館で仕事をしています。

隣は主人で今、バングラデシュで大学の教師をしてい

ます。又、子供は9歳で地元の学校に通っています。

財団奨学生の時はクラブの皆さんにとてもお世話にな

りました。ありがとうございます。 

 

 
 

◆5月15日分 

1. さいたま市交通安全対策協

議会より委員会の案内が届

きました。 

 ・日時 ５月23日(水) 

  PM2:00~3:00    

 ・場所 ロイヤルパインズホテル4階 

2. 稲山竜也君から帰国日の報せが届いております。   

 6月22日(金) AM10:35 アエロフロートロシア航空 

3. 手をつなぐ育成会より、会報71号が届きました。  

回覧 

4. 米山記念奨学会より「ハイライトよねやま218号」

が届きました。 

5. 次年度菊池和彦ガバナー補佐より、「第3回会長・

幹事会」の案内が届きました。 

 ・日時 6月29日(金) PM6:00～    

 ・場所 鮒又  

 加藤和正G幹事、小宮 勇会長エレクト、宮本和寿

幹事エレクト出席 

◆5月29日分 

1. 国際ロータリー日本財団より丹野寿明会長に「ベ

ネファクター」の表彰状とバッチが届きました。

幹事報告 山崎和雄幹事 

 
 

◆第4Gガバナー補佐清水恒信様 

皆様、こんにちは。今年度は何度かこちら

のクラブにお邪魔しております。私が担当す

る第4Gのクラブは6つあります。その中で

も、元気の良いクラブが大宮東クラブと岩槻

東クラブです。大宮西クラブには最近、又、

入会者が有り122名になりました。岩槻東ク

ラブには12名の私より先輩がおられます。私

と同じ年齢の会員さんが2名おります。小宮次年度会長と中里さんです。 

 同じ年代ですので、来易いと云う事もあるのかなぁ～と思います。どう

ぞ最終例会も明治記念館だそうで、ご一緒させていただければと思いま

す。どうぞ宜しくお願い致します。 

お客様ご挨拶 

 

■ 斎藤 公司会員 お誕生祝い 

■ 藤堂  昇会員   〃 

■ 橋本かほる会員   〃 

■ 菊池 和彦会員 ご結婚記念 

■ 丹野 寿明会員   〃 

■ 水戸  恵会員   〃 

■ 飛田美佐子会員   〃 

 

６月お誕生日･ご結婚記念の 

皆様おめでとうございます！ 

写真上は、加藤和正会員がルバさんご一家を紹介す

る様子、下は田中PGご夫妻と酒井ご夫妻と共に‥。 
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 後ほど清水ガバナー補佐より贈呈して頂きます。 

2. 同じく国際ロータリー日本財団より杉田政男P会長

にポリオプラス寄付の領収書が届きました。 

3. 米山記念奨学会より中里仁会員に米山功労者3回目

の表彰状と領収書が、又、杉田政男会員と遠藤光

治会員に夫々領収書が届きました。 

4. さいたま市交通安全協議会より資料が届きまし。 

5. 次年度関係 

➀ 7/7クラブ研修リーダーセミナー 

   さいたま文化センター 

② 7/7管理運営部門セミナー    〃 

③ 7/15青少年奉仕部門セミナー ソニックシティ 

④ 7/10事務局研修セミナー   パレスホテル 

⑤ 7/21公共イメージ・会員増強合同セミナー 

 川口市民ホール 

 
 

◆清水常三公共イメージ委員長 

本日、配布されたガバナー月

信の24ページに杉田政男会員の

米山功労者メジャードナー12回

目の表彰の顔写真が掲載されて

おります。又、3月の出席率が3

位になって居ります。1位が八

潮ロータリークラブ、2位が松伏ロータリークラブ、

我がクラブは3位で95.83%です。今一息です。出席に

ご協力をお願い致します。 

 

◆次年度青少年奉仕担当理事 

青少年育成の意味で、6/8に

一本苗を慈恩寺小学校へ植える

件で、バケツに一本筒植え、

2000粒位米が出来ますが、家の

米と交換して、おにぎりにして

11月に食べて頂く件です。お願

い致します。6月8日にお手伝いをお願い致します。 

 

 
 

◆「地域社会奉仕委員会ディスカッション例会」 

 遠藤光治奉仕プロジェクト担当理事 

当クラブは今年度で38年目に

なります、この間、先輩達は社

会奉仕活動を色々と行って来ま

した。中でも「手をつなぐ育成

会」とのチャリテーバザーは25

年続けてきました、しかしなが

ら時代の変化によってバザーの事業が続けられない状

況になりました。そこで、次年度はチャリティーイベ

ントを計画して売り上げの30％をチャリティーに寄付

をする事が出来るようにする事業を計画しています、

内容については、①流しそうめん ②ポップコーン・

チョコバナナ・綿あめ ③生ビール ④つまみ、その

他等の販売を予定して計画を立てています。 

皆様にこれから先の社会奉仕活動についてディス

カッションをして頂きクラブとしての奉仕活動の在り

方についての方向性を見出して頂けたらこの上ないこ

とです。しかしそこまではいかなくて構いませんの

で、皆さんの奉仕活動について思っていること、考え

ていることをザックバランに話し会っていただきたい

と思いますので宜しくお願いします。 

最後にグループごとに発表者を決めて頂き発表をお

願いします。因みに次年度の地域社会奉仕・ブライダ

ル委員会では次の活動を計画しています。 

● 人形のまち岩槻まつりの参加（8月19日、手をつな

ぐ育成会とのチャリティーイベント） 

● 地区補助金活用事業（養護施設いわつきの子供達を

鉄道博物館の見学に） 

● 公益財団法人埼玉県 腎・アイバンク協会への人道

支援について登録者の増員に協力のお願いを行う。 

● ポリオ撲滅に向けてペットボトルキャプの回収事業

の実施。 

● クラブ活性化の為に継続事業の再精査を推奨する。 

● 災害発生時の支援と地域防災対策事業の活動を推進

する。 

● ブライダル事業の活性化を推進する。 

 

 

 

 

 

 

 

本日のテーマ ディスカッション例会 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

委員会報告  
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丹野 寿明  清水ガバナー補佐、この一年ご指導有

難うございました。最終例会にも出席

有難うございます。ルバさん、ようこ

そいらっしゃいました。クラブへの訪

問歓迎致します。 

山崎 和雄  清水ガバナー補佐、ようこそ。ルバさん

ご一家ようこそいらっしゃいました。 

加藤 和正  2000年4月ロータリー財団奨学生ルバさ

ん、ファミリー、クラブ訪問有難うご

ざいます。 

斎藤 公司  清水ガバナー補佐、ようこそ。ご指導

宜しくお願いします。ルバさん、よう

こそ。 

(同趣旨)   遠藤 光治    菊池 和彦 

       橋本かほる    増渕  明 

       加藤 哲男    小宮  勇 

       阿津澤 清 

杉田 政男  先日は、私の卒寿に対して、皆様の温

かい応援、有難うございました。厚く

御礼申し上げます。 

宮本 和寿  清水ガバナー補佐、1年間有難うござい

ました。財団奨学生ルバさん、ご家族

の皆様、ようこそ。 

藤田 恵子  先日、タリータの第４グループ報告会

を開催しました。タリータも帰国日が

決まり、あと２か月となりました。残

りわずかとなりましたが、引き続き宜

しくお願いします。 

清水 常三  杉田様、卒寿の記念品有難うございま

した。 

中里  仁  毎日夏の気温ですね。 

田中 徹夫   奥津 雅史   水戸  恵 

関根 隆光   萩原 満久 

田中 徹夫   水戸  恵    

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 2017～’18年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   丹野 寿明 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  山崎 和雄 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 常三 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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ニコニコBOX金額報告  

5/29合計 ２７，０００円 

今年度累計 １，１１９，５０８円 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

本日  
免除2名 

32 
(2) 

21 
(2) 9 5 86.66% 

5/8修正 

免除2名 
32 
(2) 

27 
(2) 3 3 100.0% 

出席報告  

グループディスカッションの

結果報告をする阿津澤清、

藤田恵子、山崎和雄会員

です。内容については割愛

させて頂きます。 


